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Região troca delegados e 
Furtado assume DP de Piraí
Ele teve nomeação suspensa para a Delegacia de Volta Redonda 

Por Redação

Em uma verdadeira revira-
volta no início da noite desta 
terça-feira, dia 07, ficou defi-
nido que delegado Antonio 
Furtado assumirá a Delegacia 
de Piraí, e não a 93 DP (Volta 
Redonda), como foi divulgado 
no final da noite de segund-fei-
ra, dia 06, no próprio boletim 
interno da Polícia Civil.

Ele irá para Piraí depois de 
ficar na cidade vizinha de Bar-
ra do Piraí, onde disputou uma 
vaga nas últimas eleições para 
prefeito. Em 2018, foi eleito 
deputado federal com uma vo-
tação histórica: mais de 104 mil 
votos. Na época, foi o deputado 
que teve mais votos em quase 
todas as cidades do  Sul Flumi-
nense. 

As alterações de última 
hora não atingiram apenas 
Furtado. José Afonso Mota, 
que assumiria Piraí, foi envia-
do agora para Xerém, em Du-
que de Caxias. 

A troca de delegados, aliás, 
ocorre em toda a região do 
Médio Paraíba fluminense, 
incluindo Angra dos Reis e Pa-
raty, na Costa Verde. O atual 
delegado de Volta Redonda, 
Vinícius Coutinho, que ini-
cialmente substituído por 
Furtado, ficará no cargo. An-
teontem, a informação era de 
que ele iria ficar à disposição 
do 5º Departamento de Polí-
cia de Área (DPA), no Rio. O 
titular da Delegacia de Barra 
Mansa será o delegado Bruno 
Gilaberte.

Boletim inicial
Pelo boletim de segunda-

-feira, dia 06, em Barra do Pi-
raí, a 88ª DP será comandada 
pelo delegado Rodolfo Atala, 
que deixa o cargo 89ª DP em 
Resende. O novo titular em 
Resende será Michel Floros-
chk, que estava em Porto Real, 
e agora ficará sob o comando de 
Marcelo Russo. 

O delegado Marcelo Rus-
so estava na cidade histórica há 
vários anos e, no seu lugar, ficará 
Leandro Aquino Gurgel. Ain-
da na Costa Verde, Angra dos 
Reis também tem mudança: sai 
Leandro Aquino Gurgel e entra 
Roberto Ramos da Silva Santos.

A pequena Piraí também 
teve alteração na Delegacia de 
Polícia Civil. José Afonso Mota 
assume o comando da 94ª DP.

Regras de 
produtividade

A Polícia Civil alterou as 
regras para analisar a produtivi-
dade global de suas delegacias. 
Com as mudanças, o objetivo 
é tornar as investigações mais 
eficientes e gerar mais resulta-
dos, beneficiando a população 
fluminense, segundo divulgou 
a assessoria de imprensa da 
polícia. Os novos critérios en-
traram em vigor nesta primeira 
semana de 2025.

A partir de agora, segundo 
a polícia, o foco será maior nos 
crimes que mais impactam a so-
ciedade, como os roubos e fur-
tos de veículos e de cargas. Há 
ainda a possibilidade de aumen-
to da pontuação de acordo cada 
caso. As novas regras também 
estimulam que as equipes atuem 
ainda mais em suas próprias cir-
cunscrições. 

As prisões de criminosos 
reincidentes passam a contar 
mais a partir de agora. As mu-
danças visam a trazer maior 
qualidade nas investigações, 
com relatórios que resultem em 
medidas cautelares e no avanço 
do processo na Justiça.

Ana Luiza Rossi/CSF

Furtado irá para a Delegacia de Piraí, ao invés de Volta Redonda como foi divulgado

Campanha alerta para saúde mental
A Prefeitura de Barra Man-

sa promove a partir desta sema-
na diversas ações para marcar 
o Janeiro Branco. A campanha 
tem o objetivo de incentivar a 
população a refletir e ficar mais 
atenta sobre os cuidados com 
a saúde mental e emocional, 
estimulando o tratamento e a 
prevenção de doenças como 
depressão, ansiedade, pânico, 
entre outras.

Com atuação da Rede de 
Atenção Primária à Saúde, do 
Programa de Saúde Mental, 
Álcool e Outras Drogas e da 
Assistência Social, a programa-

ção vai contar com orientações 
de equipe multidisciplinar e 
esclarecimentos sobre saúde 
mental, além de várias ações 
de utilidade pública, como co-
leta de preventivo; vacinação 
para crianças e adultos; testes 
rápidos; pesagem do Bolsa Fa-
mília; acompanhamento de 
hipertensos e diabéticos; ava-
liação e orientação nutricional; 
atividades com fisioterapeuta; 
alongamentos; dança; oficinas 
e atendimentos referentes ao 
Cadastro Único.

A coordenadora do Pro-
grama Saúde Mental, Álcool 

e Outras Drogas, Maria Elvira 
da Cunha, falou sobre a impor-
tância de aproveitar o início do 
ano para aumentar a conscien-
tização.

- O Janeiro Branco é uma 
alusão ao recomeço, a uma fo-
lha em branco, o de cada um 
poder reescrever a sua história. 
Alusão, porque na verdade pre-
cisamos reconhecer que todo 
dia é dia de cuidarmos da nossa 
mente. A campanha tem como 
objetivo gerar atenção para o 
cuidado e a necessidade de tra-
tamento em saúde mental, além 
da prevenção de doenças decor-

rentes do estresse do dia a dia, 
tendo ainda um papel significa-
tivo para reduzir o estigma em 
torno dos transtornos mentais 
– frisou Maria Elvira.

Joseane Ricarte, secretária 
de Assistência Social e Direitos 
Humanos, destacou como o 
trabalho integrado entre a pasta 
e a Saúde é importante para as-
segurar o acesso a serviços ofe-
recidos pela rede pública. “Essa 
integração entre a Secretaria de 
Saúde com a Assistência Social 
nos dá condições de entender 
de forma mais ampla as deman-
das da população”.

Prefeito Furlani acompanha retirada 
de fios sem uso em vias públicas

O prefeito de Barra Mansa, 
Luiz Furlani, do PL, acompa-
nhou o serviço de retirada de 
cabos e fios sem utilização no 
bairro Vila Orlandélia. Funcio-
nários da empresa contratada 
para a execução dos trabalhos 
estiveram nas ruas Tenente 
Luiz Fernando e Melvin Jones. 

A ação é uma iniciativa da 
Prefeitura de Barra Mansa, por 
meio da Secretaria de Ordem 
Pública, e tem como objetivo 
reduzir o acúmulo nos postes 
e tornar o trânsito mais seguro.

om isso, é diminuído o risco 
de veículos pesados arrastarem 
o material pelas vias. O secretá-
rio de Ordem Pública, Daniel 
Abreu, também esteve no local.

Na ocasião, Furlani destacou 
que o trabalho busca eliminar a 
poluição visual presente nas vias. 

“Este é mais um serviço 
muito importante e que vai 
trazer melhorias para a po-
pulação de Barra Mansa. Não 
podemos deixar que os fios se 

acumulem nos postes. Nosso 
objetivo é acabar com a polui-
ção visual e oferecer mais segu-
rança para todos que passam 
pelas ruas”, disse o prefeito, 
acrescentando ainda que, após 
passar pelo Ano Bom, a ação se 

estenderá para demais regiões 
do município.  

Pedestres e motoristas
O secretário de Ordem 

Pública, Daniel Abreu, pon-
tuou que a medida se faz 

necessária para o melhor 
deslocamento de todos os pe-
destres e motoristas.

- Estamos realizando uma 
ação de ordenamento urbano 
visando realizar a retirada de 
cabos pendurados nos postes 
da cidade. Essa medida re-
duz o risco para transeuntes 
e condutores, principalmen-
te motocicletas, que por ve-
zes se deparam com fios es-
palhados em ruas e calçadas 
ainda conectados em postes 
– afirmou.

Abreu ainda ressaltou que 
existe um contato com as em-
presas de telefonia e internet 
em que são comunicadas so-
bre as normas de segurança. 
“Paralelo a isso, estamos con-
vocando essas empresas para 
uma reunião onde iremos 
notificar e cobrar delas a ma-
nutenção da limpeza que está 
sendo feita. Em caso de irre-
gularidades, elas serão notifi-
cadas e autuadas”, enfatizou.

Chico Assis/PMBM

Ação visa diminuir poluição visual e aumentar segurança
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Vice de Pezão acumula pasta 
de Obra e Habitação

Zezé Porto assina interdição 
de laboratório em Paraty

Coleta de exames em container

Ex-prefeito aumenta rotativo

Novas vistorias pela frente

Visita surpresa

O prefeito de Piraí, Luiz 

Fernando Pezão, anun-

ciou o novo secretário 

municipal de Obras e Ha-

bitação: o vice-prefeito, 

Alexsandro Sena (PSD). 

Sena, que era vereador e 

não disputou à reeleição 

para o Legislativo, para 

compor a chapa do ex-

-governador, assumiu a 

pasta oficialmente nesta 
terça, um dia depois que 

a Câmara Municipal apro-

vou um pacote de medi-

das do prefeito, que inclui 

inúmeras medidas para 

tornar a administração 

municipal “mais efeciente 

e moderna”. A Defesa Ci-

vil integra a pasta, assim 

como a infraestrutura elé-

trica. Pezão busca, mes-

mo antes de tomar posse 

oficialmente, investimen-

tos para o município.

O prefeito de Paraty, Zezé 

Porto, junto de seu Secre-

tário de Saúde, Dr. Ricar-

do Guimarães, anunciou 

nesta terça-feira (07) que 

determinou a interdição 

imediata do prédio do 

Laboratório Municipal 

de Análises Clínicas José 

Zambrotti, localizado no 

bairro Pontal. A decisão 

foi tomada após a Vigi-

lância Sanitária constatar 

que não existem condi-

ções de funcionamento. 

Em vídeo publicado nas 

redes sociais, o prefeito 

registrou o local com irre-

gularidades, paredes des-

cascando devido a mofo, 

além da falta de mobiliá-

rios adequados. 

Segundo comunicado ofi-

cial da prefeitura, os ser-

viços de análises clínicas 

não serão interrompidos. 

De forma provisória, a co-

leta de exames está sen-

do feita em um container 

localizado no jardim da 

prefeitura, no bairro Jaba-

quara. Os atendimentos 

continuarão sendo rea-

lizados pelo laboratório 

contratado. “Essa situação 

reflete um descaso total 
com a saúde pública”, dis-

se o prefeito.

Aliás, outro assunto que 

Zezé analisa é possibili-

dade de reverter o rea-

juste no valor das tarifas 

do rotativo do município. 

Em dezembro de 2024, 

o ex-prefeito Luciano Vi-

dal editou um decreto 

elevando o preço do es-

tacionamento cobrado 

nas ruas para R$ 3,00 por 

hora: “Já estamos toman-

do as medidas necessá-

rias para revisar a decisão 

e analisar detalhadamen-

te o contrato”.

Ainda segundo Joseane, 

vistorias como essa serão 

constantes para manter 

a excelência do serviço 

prestado à população. 

“Esse é um compromisso 

do governo Furlani e nós 

continuaremos fiscalizan-

do e acompanhando. Não 

mediremos esforços para 

que esse restaurante con-

tinue funcionando com 

qualidade. Quero parabe-

nizar todos que estiveram 

envolvidos nesse grande 

projeto”, afirmou a secre-

tária. O morador do bairro 

Boa Vista II, Carlos Rober-

to Raimundo, elogiou o 

serviço uqe é oferecido 

pelo Restaurante do Povo, 

em Barra Mansa. 

A secretária de Assistên-

cia Social e Direitos Hu-

manos de Barra Mansa, 

Joseane Ricarte, visitou o 

Restaurante do Povo Irmã 

Ruth, na terça-feira, dia 

07. Motivo: conhecer a es-

trutura e o funcionamen-

to do local, que fornece 

diariamente 500 cafés da 

manhã, 1.200 refeições no 

almoço e 300 no jantar. 

“Esse é um equipamento 

importante para a comu-

nidade”, disse, e acres-

centou: “Conheci todas 

as instalações, conversei 

com os usuários e funcio-

nários e pude perceber a 

qualidade do serviço, das 

estruturas e dos equipa-

mentos”.

Redes Sociais
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Sena era vereador e disputou eleição na chapa de Pezão

Secretário de Saúde, Dr. Ricardo e o prefeito Zezé Porto
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